

Auswärtsniederlage

Nach dem 0:3 beim Tabellenzweiten PSV Groß-Umstadt trennt den FC nur noch das bessere Torverhältnis vom Relegationsplatz. Die Misere der letzten Wochen hat dazu geführt, dass man auch nur noch einen Punkt von einem direkten Abstiegsplatz entfernt ist, den der kommende Gegner TV Senn, derzeit inne hat. Welche Bedeutung die Partie am Sonntag um 14.30 Uhr "Auf dem Sand" damit hat, dürfte klar sein.

Eins konnte man dem Team am Sonntag im Umstädter Stadion nicht absprechen - die Einstellung und Laufbereitschaft stimmte. Manko war, wie auch in den zurückliegenden Begegnungen, die fehlende Schnelligkeit und Explosivität in den eigenen Aktionen.

Gleich zu Beginn hatte man durch Rodemer die große Chance in Führung zu gehen. Der Schuss aus 12 Metern wurde jedoch pariert. Danach entwickelte sich eine recht einseitige Partie, bei der der sehr spielstarke Gastgeber eine deutliche Feldüberlegenheit hatte.

Trotzdem bedurfte es in der 17. Minute der Mithilfe des FC um zum 1:0 zu kommen, nachdem man im eigenen Strafraum den Ball mustergültig dem Gegner aufgelegt hatte.

Nach dem Seitenwechsel bot sich ein ähnliches Bild. Die wenigen Konter des FC wurden frühzeitig abgefangen oder überhastet mit unmotivierten Weitschüssen beendet. In der 71. Minute senkte sich eine verunglückte Freistoßflanke hinter dem gut aufgelegten Torhüter Lang zum entscheidenden 2:0 ins Netz. Das 3:0 fiel in der 87. Minute und drückte damit auch die Überlegenheit des PSV aus.

Die Mannschaft:

Christoph Lang - Danny Hoferichter, Dustin Schulze, Dido Keth, Florian Herrschaft - Nico Burazin, Henning Eifert, Michele Rodemer, Jan Füllhardt - Musti Yildiz, Marc Maurer sowie Simon Kühn, Alexander Kublik und Dennis Knaus